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林間学園 大成功！ “そよげそよげそよげわか竹今のうち”～小林一茶～

真っ青な空、緑の森、豊かな土、そして人との温かいつながり・・・ 信濃町には、都会

が失いかけているものがまだまだたくさんありました。２年生での一番大きな行事、林間学

園では三日間いろいろな体験を積むことができました。トレッキングコースは御鹿池でのウ

ォーキングに変更となりましたが、ウォーキング時には雨もあがり、妙高山を背景にした見

事な学級写真を撮ることができました。学年の絆を確かめ合ったキャンプファイヤーは、サ

プライズの「友」の火文字で感動の締めくくりとなりました。そして、今回の林間学園の一

番のイベントは民泊体験でした。どの民泊を回っても、生徒の生き生きとして楽しそうな顔

が印象的でした。明日、林間学園のまとめ集会を行う予定です。この林間学園は、保護者の

方々の側面からのご協力のおかげで成功しました。ありがとうございました。林間学園を通

して深まった絆がこれからさらに学級・学年の大きな力になるのではないかと楽しみです。

＜６月の予定＞ 下校時間 18:00 6/26～6/30 16:00
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＜６月の学習予定＞

国語
平家物語

日本の花火の楽しみ
英語

Program3・4

Speaking（電話）

数学 連立方程式 理科 化学変化と物質の質量

社会 <歴史>

江戸幕府の成立と鎖国

保健体育 男子：ソフトボール、バスケットボール

女子：水泳

美術 静物画～思い入れのある靴～ 音楽 浜辺の歌、フーガ ト短調

技術 部品のはんだ付け 家庭 調理実習

☆林間学園を終えて 実行委員より感想☆

・林間前は、先生たちに注意されないとできないことが多くあったのですが、林間当日は様々

な場面で、リーダーやそうでない人も呼びかけをしていました。短い時間でこんなに成長

できたことが私はとても嬉しかったです。学年目標であった『高めよう！２０８人の力～

“考”動力・団結力・気配力～』は達成できたと思います。（１組学級委員 中山七海さん）

・今回の林間を通して、学年全体が成長したと思います。集会ですぐに静かにして気を配っ

たり、キャンプファイヤーで学年の仲を深めたり、学年目標に掲げられた３つの力を高め

られたと思います。林間で得た力をこれからの学校生活でさらに高めていきたいと思いま

す。（２組学級委員 鈴木聖人くん）

・僕は林間を終えて学年目標の３つの力以外にも、けじめやあいさつといった力も備わった

と感じています。しかし、私語などいつも注意されていることができていなかった部分も

あります。来年には最高学年となるので、いろいろな力をさらに伸ばしていきたいと思い

ます。（３組学級委員 萩原彰徳くん）

・林間を通していくつもあった課題が改善されていったと思います。林間でできていたこと

は自分達の力になっていると思うので、その力がさらに大きな強い力へと変わっていけれ

ば良いと思います。（３組生徒会 山﨑陽菜さん）

・林間を通して目標だった３つの力を高めることができました。またウォーキングや民泊な

ど普段できない貴重な体験をして、クラスの絆も深まったと思います。私は４組がどのク

ラスよりも１番だと胸を張って言えます。（４組学級委員 宮本紗希さん）

・「この林間学園を絶対に成功させたい」という１人１人の思いが、日にちが近づくにつれ強

くなり、みんなで団結し、けじめをつけて“考”動できたと思います。この林間で培った

ものを、これからの生活に生かしていきたいです。（５組学級委員 伊藤初菜さん）

・林間の準備が始まった時は、まだ目標への意識が低く、けじめがつけられていませんでし

た。しかし、徐々に呼びかけの声が増え、けじめがつけられるようになっていき、クラス

の団結力が高まったと思います。林間を終えて、クラスの雰囲気がとても良くなったと感

じています。（６組学級委員 宮野さくらさん）


